	Полное наименование проекта
	«Палитра радости»



	Наименование организации, реализующей гуманитарный проект
	Государственное учреждение образования «Петковичская средняя школа»



	Краткое описание гуманитарного проекта
	Проект направлен на создание современных игровых площадок для дошкольников

	Целевое назначение проекта
	создание эмоционально-благоприятных условий для организации познавательной, творческой, оздоровительной деятельности обучающихся дошкольных групп, через благоустройство территории учреждения образования

	Период реализации проекта
	2023-2026 


	Установленный объем финансирования и бюджет проекта, в том числе с возможностью софинансирования за счет собственных средств организации-получателя иностранной безвозмездной помощи и (или) средств республиканского и (или) местного бюджетов
	Средства донора: 20 000$
Софинансирование: 500$


	Перечень планируемых мероприятий или мер направленных на решение социально значимых задач
	Подготовка территории (выравнивание отдельных участков земельного покрова)

Оформление тематических площадок

Установка современных игровых и спортивных комплексов  

Озеленение  участка

Установка современного ограждения территории

Замена участка пешеходных дорожек

	План реализации гуманитарного проекта, включающий график реализации, поэтапное описание мероприятий, необходимые ресурсы (персонал, техническое оснащение), сроки выполнения
	Выравнивание участков территории
	Сентябрь 2023
	Грунт, бульдозер

	
	Проектирование тематических площадок
	Январь 2023-март 2024
	

	
	Закладка газона
	Апрель –май 2024
	Грунт, семена газонной травы

	
	Замена участков пешеходной дорожки
	Июнь-август 2024
	Тротуарная плитка, песок, бордюры, цемент

	
	Приобретение оборудования тематических площадок согласно проектам
	Сентябрь 2024-февраль 2025
	Финансовые ресурсы 10 000$

	
	Установка оборудования
	Март-май  2025
	Песок, цемент, специальная техника

	
	Приобретение и установка ограждения
	Июнь-август 2025
	Песок, цемент, специальная техника

	
	Проектирование ландшафтного озеленения
	Ноябрь 2025-февраль 2026
	

	
	Работы по озеленению участка
	Март-май 2026
	Саженцы цветочно-декоративных растений, 1000$

	Ожидаемые результаты гуманитарного проекта (социальный, экономический и иной эффект)
	благоустройство и оснащение территории дошкольных групп игровым и надворным оборудованием в соответствии с современными требованиями;

усовершенствование эстетического  оформления участков территории через обновление элементов ландшафтного дизайна;
создание психологически и экологически комфортной среды для жизнедеятельности детей на территории учреждения;

формирование  индивидуального и стильного облика территории учреждения


	Name of the humanitarian project
	"A palette of joy" 



	Name of the organization implementing the humanitarian project
	The State Educational Institution " Petkovichi Secondary School"

	Brief description of the humanitarian project
	The project aims at creating modern playgrounds for preschoolers.

	Purpose of the project
	To create child-friendly environment for cognitive, creative, recreational pupils' activities of preschool groups through the landscaping of our educational institution

	Project implementation period
	2023-2026


	The established amount of financing, including with the possibility of co-financing at the expense of the recipient organisation’s own funds and (or) funds of the republican and (or) local budget.
	- Donor funds: $20,000

- Co-funding: $500 

	The list of planned activities or measures aimed at solving socially significant problems.
	Preparation of the territory (leveling of certain sections of land-cover)

Decoration of thematic grounds

Installation of modern gaming and sports complexes

Creating a green area

Installation of modern fencing of the territory

Replacement of a section of footpaths

	A plan for the implementation of a humanitarian project, including a schedule for implementation, a step-by-step description of activities, required resources (personal, technical equipment), deadlines.
	Leveling of sections of land-cover
	September  2023
	Soil, bulldozer

	
	Designing thematic grounds
	January 2023-March 2024
	

	
	Lawn planting
	April –May 2024
	Soil, lawn grass seeds

	
	Replacement of a section of footpaths
	June-August 2024
	Paving slabs, sand, curbs, cement

	
	Acquisition of equipment for thematic grounds according to the projects
	September 2022-February 2025
	Financial resources
$10,000

	
	Equipment installation
	March-May 2025
	Sand, cement, special equipment

	
	Acquisition and installation of fencing
	June-August 2025
	Sand, cement, special equipment

	
	Design of landscape gardening
	November 2025-February 2026
	

	
	Landscaping works on the land
	March-May 2026
	Seedlings of flower and ornamental plants,$1000

	Expected results of the humanitarian project (social, economic and other effects)
	to improve and equip the territory of preschool groups with outdoor play equipment in accordance with modern requirements;
to improve the aesthetic design of the territory sections by updating the elements of landscape design;

to create a psychologically comfortable environment for the life of children on the territory of the institution;
to give an individual and stylish look to the territory of the institution;


